



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Vollkommene Ablässe

Herzlichen Dank

allen lieben Abonnenten, welche im verflossenen Monat den Beitrag für die Caritasblüten einsandten, ein herzliches Vergelt's Gott und ein kräftiges Memento beim Gebete.

Nur ich bin, was ich gestern war,
Heut und in alle Ewigkeiten,
Und meine Hand will immerdar
Dich treu und fest zum Himmel leiten!

Vollkommene Ablässe

für die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut.

1. Am heiligen Fronleichnamsfeste. 2. Am Feste des heiligen Johannes des Täufers, 24. Juni. 3. Am Feste der heiligen Apostel Petrus und Paulus, am 29. Juni. 4. Am ersten Sonntag im Juli als dem Feste des kostbaren Blutes.

Goldkorn

für die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut.

Der liebe Heiland erschien einst der hl. Mechtildis über einem Altare, seine Arme waren weit ausgebreitet und das Blut floß reichlich aus seinen Wunden. „Siehe,“ sagte er, „alle meine Wunden stehen offen, um Gnade für die Sünder zu erhalten und meinen Vater zu ihren Gunsten zu stimmen. Aber einige sind wie furchtsame Kinder, sie wagen es nicht, meiner Güte zu vertrauen. O, wenn sie doch meine Leiden überdächten, wenn sie andächtig meine blutigen Wunden verehrten! Sie würden bald befreit sein von ihrer Furcht; dieselbe würde vollem Vertrauen Platz machen.“

Das Totenglöcklein

meldet das Hinscheiden unserer treuen Abonnenten und langjährigen Wohltäter: Herrn Muzeler aus Pachten und Fräulein Maria Granzegger, Gutenzell. Ebenso bittet es um ein inniges Gedenke für unsere lieben verstorbenen Abonnenten: hochw. Herrn Pfarrer Jos. Struwe, Tietelsen, hochw. Herrn Dechant Mgr. Zizen, Kaiserswerth, hochw. Herrn Pfarrer Döring, Heiligenstadt, hochw. Herrn Pfarrer Karl Wolters, Laurenzberg, hochw. Herrn Pfarrer i. R. Walter von Jagemann, Burghaun, Frau Zapfe, Salzkotten, Fräulein Therese Rippes, Frankfurt, und Frau Georg Rodmann aus Wollbrandshausen. Wir bitten unsere lieben Leser und Leserinnen, sich unserm Gebete für die teuren Verstorbenen anzuschließen, damit sie recht bald zur Anschauung Gottes gelangen. R. i. p.

Gebetserhörung

Der lieben Mutter Gottes, den heiligen 14 Nothelfern, dem heiligen Judas Thaddäus, dem heiligen Josef und dem heiligen Antonius besten Dank für Erhörung in einem schweren Anliegen. Veröffentlichung war versprochen.

H. R.